
KURZMITTEILUNG

BEITEN BURKHARDT zieht Bilanz der EXPO REAL 2019

Die internationale Wirtschaftskanzlei BEITEN BURKHARDT hat mit ihren Anwältinnen und Anwälten bei der EXPO REAL in München einen intensiven Dialog mit Mandanten und anderen Messteilnehmern geführt. Bei der größten und wichtigsten B2B-Fachmesse Europas für Immobilien und Investitionen war BEITEN BURKHARDT Standpartner auf dem Gemeinschaftsstand der Stadt Frankfurt am Main.

Klaus Beine, Rechtsanwalt, Notar und Leiter der Praxisgruppe Real Estate, bilanzierte nach den drei Messtagen: „Der enge Austausch nicht allein zu immobilienrechtlichen Fragen hilft uns und unseren Mandanten bei der Bewertung der Branchenentwicklung. Das Immobilienklima ist weiter gut, trotz dunkler Wolken durch die politische Diskussion über weitere Regulierungen des Immobilienmarkts. Doch es gilt für eine Branche, die an vielen Stellen von etablierten Strukturen und Prozessen lebt, die fortschreitende Digitalisierung und den damit einhergehenden raschen Strukturwandel ins Auge zu fassen. Die Digitalisierung, das hat nicht zuletzt diese Messe belegt, fordert den Markt immer mehr heraus. Künstliche Intelligenz und Plattformen werden zunehmend auch die immobilienrechtliche Beratung und Betreuung verändern. Derzeit ist noch vieles in der Entwicklung. Wir bereiten uns aber längst - in Expertenteams und auch branchenübergreifend - intensiv auf die Zeit vor, wenn diese Technologien voll einsatzbereit sein werden.“

Als unabhängige internationale Wirtschaftskanzlei mit einem fokussierten Beratungsangebot agiert BEITEN BURKHARDT mit 300 Anwälten an neun Standorten. Der Bereich Real Estate ist ein wichtiger Schwerpunkt der Kanzlei, die Branchengruppe Real Estate umfasst 50 Anwälte.